

Eine Idee und Initiative  
des unabhängigen Vereins



**Unabhängig. Gemeinnützig. Für's Gemeinwohl.**

CHANGE.AT  
www.GLOBAL  
**stunden**  
Weltenwanderer Gregor Sieböck

# Multimediavortrag

Reisebericht - 15.000km zu Fuß von  
Österreich über Südamerika nach Japan

Unterwegs zu den Zauberorten unserer Erde in Lichtbildern und Geschichten



FREIheit—BewusstSEIN—LebensFREUDE

Hingehen, sehen, hören, staunen und träumen...  
denn alles was du erträumen kannst,  
das kannst du auch tun!

Dieser Vortrag ist ein wundersames Zusammenspiel aller Sternstunden meines Unterwegs Seins in die weite Welt hinaus. Seit Sommer 2003 folge ich der Sehnsucht nach einem freien Reisen und Entdecken, sehr gerne zu Fuß, aber nicht immer ...

In den vergangenen Jahren sind viele inspirierende Touren entstanden. Begonnen hat alles mit der Weltenwanderung, die mich von meinem Heimatort Bad Ischl über Europa, Südamerika, die USA und Japan bis nach Neuseeland geführt hat. Ich war drei Jahre und 15.000 Kilometer lang zu Fuß unterwegs und die Reise hat mein Leben verändert. Es war eine transzendentale Erfahrung!

In der Folge konnte ich nicht mehr in das klassische Arbeits- und Konsumleben unserer Gesellschaft einsteigen. Ich entschied mein Leben dem bewussten Sein zu widmen und den Erkenntnisweg zu gehen:



Wer bin ich? Warum bin ich gerade jetzt auf der Erde? Was ist meine Lebensaufgabe? Wie kann ich möglichst im Gleichgewicht leben?

Der Sternstundenvortrag ist genauso wie mein Leben in ständiger Veränderung: er ist ein Zusammenspiel aus zauberhaft schönen Bildern und inspirierenden Geschichten vom Leben, vom Reisen und spirituellen Erkenntnissen.

**Wann:** 1. März 2018, 19:00 Uhr

**Wo:** Die Gaumenfreunde – Tanja & Thomas Müllner  
Heurigenlokal in 3124 Unterwölbling 51

**Eintritt:** 15,--